

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

¡REPROBADOS! **Beatriz Paredes, Jesús Ortega y Germán Martínez** serán muy buenos para la grilla, pero en lo que se refiere a finanzas personales... nomás no la hacen.

Y ES QUE llegandito a la **Convención Bancaria** en Acapulco, los dirigentes del **PRI**, el **PRD** y el **PAN** dejaron ver que mejor manejan las tarjetas de presentación que las de crédito.

A INSTANCIAS de un periodista, la priista dijo tener dos tarjetas, lo mismo que el panista, mientras que el perredista afirmó contar con tres plásticos. Sin embargo, ninguno de ellos supo responder cabalmente cuánto pagan de interés en sus respectivas tarjetas.

PERO ESO no fue todo. Posteriormente se les interrogó sobre el monto de comisión bancaria que desembolsan al retirar dinero de un cajero automático.

TANTO Beatriz como Chucho pusieron cara de "what?", y Germán salió con que él sólo hace operaciones electrónicas, aunque más bien dejó la impresión de que estaba en el ciberespacio... por no decir que en la luna.

LA INDECISIÓN sobre dónde ubicar la nueva refinería le está saliendo a **Felipe Calderón** más cara que comprar una plaza sindical en **Pemex**.

Y LO PEOR es que todo obedece a un conflicto de intereses electorales, según lo que se comenta dentro del propio gobierno federal.

HASTA donde se sabe, del lado de **Pemex** no hay dudas: la refinería debe estar en **Tula, Hidalgo**, pues a juicio de los técnicos esa plaza es la que reúne las condiciones óptimas para el nuevo complejo.

PERO QUE del lado de la **Secretaría de Energía** y, sobre todo, del **PAN** la propuesta es que sea en **Salamanca, Guanajuato**, por sus altas posibilidades de refinamiento... electoral.

ANTE ESTO a ver si el cuestionadísimo foro no termina siendo un duelo de vencidas, en el que los aspectos técnicos sean lo que menos importe.



EL GOBERNADOR **Eduardo Bours** tiene doble motivo para estar contento.

PRIMERO porque la candidatura del **PRI** al gobierno estatal la ganó su gallo, **Alfonso Elías Serrano**. Y, segundo, porque los sonorenses demostraron un civismo tan veloz como sorprendente.

COSA DE VER que se instalaron en **Sonora** 513 casillas, en las cuales se contabilizaron 328 mil 181 sufragios tras nueve horas de votación.

ESTO SIGNIFICA que, en promedio, votaron 639 personas por casilla, a un ritmo de 71 votantes por hora, cada uno emitiendo su voto icada 50.7 segundos!

AH, PERO en **Hermosillo** fueron todavía más rápidos, pues ahí cada 35.6 segundos sufragaba un elector.

NO CABE DUDA que los priistas sonorenses han logrado desarrollar un modelo democrático formidable, imitando el sistema de producción en serie de las grandes compañías manufactureras.

TIENE QUE ser así, pues ni modo de pensar que las urnas llegaron embarazadas a las casillas, ¿verdad?



AL QUE no le encuentran sustituto es a **Salvador Vega**, todavía titular de la Secretaría de la Función Pública.

COMO SE SABE, Vega tiene fuertes razones... electorales para bajarse del barco gubernamental, pero todavía no surge aquel que acepte hacerse cargo de esa dependencia.

DICEN QUE el último que rechazó dicho "honor" fue el panista **Manuel Minjares**, quien por lo visto está muy a gusto como coordinador de asesores de **Agustín Carstens**.

